



BANDO

ATRAQUES EN ESTACIONES DE BOMBEO DE AGUAS RESIDUALES Y EN E.D.A.R. POR DEPÓSITO DE TOALLITAS HÚMEDAS EN LOS WC

Pese a lo que pueda indicarse en muchos envases, la inmensa mayoría de toallitas húmedas, comercializadas para higiene de bebés o adultos, no se degradan al tirarlas al baño, sino que llegan íntegras a las estaciones de bombeo, obstruyendo las turbinas de las bombas y produciendo serios atranques y rebosamientos, incluso en aquellas infraestructuras que cuentan con bombas inteligentes-trituradoras.

Este hecho se traduce en graves perjuicios para los vecinos a nivel local: saturación de la red, malos olores, aumento de los costes de los servicios de saneamiento y depuración, interrupción del tráfico al reparar averías,... Sin embargo, estos inconvenientes, aun siendo muy serios y extensibles a todos los municipios, no son los únicos, pues las toallitas húmedas liberan microplásticos en los ríos, que contaminan el agua y suponen un riesgo para nuestra salud y la del medio ambiente, desembocando en el mar.

Por este motivo, en aras a reducir el coste que supone para los vecinos el mantenimiento de la red de saneamiento, mejorar el servicio y reducir los daños a los ecosistemas fluviales y marinos, **SE RECUERDA A LOS VECINOS LA IMPORTANCIA DE EVITAR TIRAR A LOS WC PRODUCTOS COMO TOALLITAS HÚMEDAS, BASTONCILLOS O COMPRESAS.**

Asimismo, las **viviendas o comunidades-manzanas** de Aldeamayor Golf que efectúen **limpiezas derivadas de atranques propios, no deben desatrancar sus acometidas vertiendo los residuos al colector municipal**, pues se crea un nuevo problema, que les repercutirá.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Aldeamayor de San Martín,





DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE



(imágenes de esta semana procedentes de la Estación de Bombeo de Aguas Residuales de "Navas II": tras haber limpiado con camión el 23 de enero de 2025 tanto el colector general de Avenida de las Navas como los bombeos de Navas I y Navas II, quedando completamente limpias las infraestructuras, el jueves 30 de enero se extrajeron las bombas de la E.B.A.R. de Navas II por encontrarse atascadas, habiéndose averiado una de ellas al afectar las fibras al bobinado del equipo. Hoy, martes, 4 de febrero, se ha tenido que volver a extraer la bomba existente -la otra se encuentra en reparación-, observándose nuevamente el rodete obstruido completamente por toallitas y otros residuos higiénico-sanitarios -afortunadamente no se ha averiado-, debiendo limpiar el bombeo una vez más con camión por la gran cantidad de residuos que han llegado a través del colector desde la semana pasada).

